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REQUERIMENTO Nº 160/2013 

 

 À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário, que seja encaminhado ofício ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, bem como ao Comandante de Policia Militar, solicitando deste, 

entendimentos junto à Secretaria competente, solicitando seus préstimos, no sentido de 

informar a esta Casa de Leis, o que segue: 

 

 Como estão sendo realizados os serviços de ronda escolar por parte da Guarda 

Municipal neste Município? 

 Quais os planos para garantir a segurança das escolas deste Município? 

 Solicito informações para que seja oficiado o Governador do Estado de São 

Paulo, Secretário de Segurança pública e Comando da Polícia Militar, no intuito 

de cobrar políticas públicas em nosso município no sentido de intensificar a 

Ronda Escolar realizada pela Polícia Militar do Estado nas escolas, visando das 

respostas aos munícipes que reclamam da falta de estrutura desse serviço e o 

alto índice de violência, consumo e venda de drogas nas escolas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A realização de ronda escolar é de fundamental importância para garantir a 

segurança dos estudantes, bem como também dos professores, pais e tantas outras pessoas 

que trabalham nesses estabelecimentos de ensino. A Polícia Militar sabe disso e, portanto, é 

estranho e preocupante saber que esse trabalho não está sendo realizado com a importância 

que merece, ou seja, conforme relato de munícipes há apenas uma viatura realizando ronda 

escolar no município de forma precária, não conseguindo atender toda demanda de violência 

escolar na cidade. 

O Município deve sempre acrescentar benefícios para toda população e não 

deixar de fazer, por isso, precisamos saber exatamente o que está acontecendo e o que será 

feito para manter a tranquilidade que a PM proporciona aos estudantes e tantos outros 

cidadãos. 

Gabinete do Vereador WSS aos 10 de junho de 2013. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em sessão 

ordinária de 11 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2013. 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 


